

## **Amis de La Vie (93)**

### **Rencontre du 28 septembre 2024**

*7 présents sur 14 personnes listées, ce n'est pas très glorieux, mais reflète les contraintes des uns et des autres.*

Un premier tour de table a permis d'échanger sur nos vécus d'été respectifs ; importance des amis, des familles, des temps de repos et de reconstruction. Bonheur des retrouvailles, mais aussi réalité de difficultés interfamiliales. Avec d'autres, Evelyne Sullerot, pionnière de la promotion professionnelle des femmes, disait que la famille était pour de nombreux sdf ou détenus le dernier maillon fragilisé de socialisation et de solidarité.

Impact conséquent des J.O.et du vivre ensemble, mais aussi des J.P., davantage mis en valeur, d'autant plus que deux membres de l'équipe ont un enfant porteur d'handicap mental. Il y a néanmoins encore beaucoup de progrès en inclusion à faire...

Plusieurs articles ont retenu l'attention, par exemple, sur 'La force de vivre' d'Anne-Dauphine Julliard, marquée par la perte de deux de ses enfants ; articles qui permettent de garder espoir dans un monde fortement bousculé.

Comment rajeunir notre âge moyen d'adhérents et de lecteurs ? Comment toucher de plus jeunes générations ? Témoignage sur une expérience du CCFD- Bagnolet-Romainville de coopérer avec une équipe jeune de récents pèlerins JMJ de Lisbonne 2024 sur un projet de soirée de la campagne de Carême CCFD dédiée à l'Inde, pays d'origine de plusieurs Tamouls de cette équipe. Mais l'engagement des jeunes est souvent puissant mais transitoire et ils ont du mal à intégrer le fait de ne pas être maîtres de la destination des dons collectés, ils ont besoin de concret, de savoir où va leur collecte. Exemple de la fille d'une des membres qui a fondé une association 'Altipiano' dans les Andes avec une vision directe de l'emploi des fonds collectés.

Comment s'adapter aux nouveaux modes de fonctionnement et de communication des nouvelles générations...

Rappel de la rencontre régionale ADLV Ile-de-France du 4/12/24, de 10 à 17h, chez les Lazaristes au 97 rue de Sèvres, en face de la sortie du métro Vaneau. Le thème retenu par l'équipe 93 est la transmission. 4 personnes du 93 seront présentes, et une à partir de 14h. Un repas sur place est prévu pour la somme de 13 euros, les frais de mise à disposition des lieux sera prise en charge par l'association.

**La prochaine rencontre de notre équipe est prévue le 18/01/25 à 13h30, 56 rue de la Fraternité à Romainville (église St-Luc).**

*Je remercie Catherine et Jeanne-Marie de m'avoir envoyé leurs prises de notes, cela est une aide conséquente pour la rédaction de ce compte-rendu.*

Dominique Pilon